
1 

2 

3 

4 

5 

6 

7 

8 

9 

10 

11 

12 

13 

14 

15 

16 

17 

18 

19 

20 

21 

22 

23 

24 

25 

26 

27 

28 

29 

30 

31 

Conselho Municipal de Direitos da Pessoa com Deficiência e da Pessoa com 

Capacidade Elevada do Município de Assis. 

Ata do Conselho Municipal de Direitos da Pessoa com Deficiência e da Pessoa com

Capacidade Elevada do Município de Assis. Aos seis dias do mês de junho do ano de
dois mil e dezenove, na Sala dos Conselhos do Espaço Cidadania, às nove horas e trinta
minutos, realizou-se a reunião deste Conselho. Presentes os seguintes conselheiros:

Titulares: Juliana Augusta Bechelli Valadão Tonelo (APAE), Cláudia Regina da Costa e
Dias ( SIM), Keneth Soares de Oliveira (SER), Maria Júlia de Araujo Simões (R.P.P.C.D),
Lucinei das Neves (AADVAR), Luciana Siqueira Rosseto Salotti (UNIP), Vera Helena de
Vasconcelos Jubran Molina (DE), Ana Cláudia Pereira (SMS), Gislaine Aparecida
Marinelli Silva (SME), Eduardo Galhardo (UNESP), Marcos Valenciano (CT) e Marcelo
Fábio Molitor Carpentieri (SEMPLOS). Suplentes: Marlei Cristiane da Silva (ASPAT),
Célia de Carvalho Ferreira Penço (Clubes de Serviço), Vanda Eda Leme Palma (Cedet) e
Valéria Aparecida da Silva (HR). Justificaram a ausência: Nilse Margarida Carpentieri
(CS), Solange Clauzo de Luccas (SME) e Luciani Stela Franco Gambale (SR). O Vice
Presidente Eduardo Galhardo cumprimentou a todos e colocou em votação a ata da
reunião anterior que foi aprovada por unanimidade. Fez a leitura dos ofícios das novas
indicações. Observou que faltava a indicação dos Clubes de Serviços para encaminhar
a publicação do decreto. Divulgou que o Fórum será no dia 23/08 com o tema: "Em
defesa dos direitos da pessoa com deficiência", ressaltando a possibilidade de ser
tratado do "autismo", com palestrante especialista no assunto.Esclareceu que a UNESP
arcará com as despesas de acomodação, alimentação e transporte do palestrante.
Questionou-se a possibilidade de contatar a presidente do Conselho Estadual das
Pessoas com Deficiência. A conselheira Ana Claúdia sugeriu palestra com abordagem
integrada à saúde. Esclareceu que, na próxima reunião, será discutida a formação da �
nova diretoria. Os presentes se identificaram e reconheceram que a Secretaria1�

Municipal da Saúde precisa ser parceira, no tocante à medicação e ao diagnóstico dos �

a' 

alunos das redes estadual e municipal. A representante da APAE esclareceu que o Ji!,.__
critério de encaminhamento para a instituição deve ser revisto em termos de acesso
ao serviço, com ressalva para os casos de inclusão na rede que devem ser assistidos e
haver uma conscientização da família e da saúde sobre o encaminhamento. Ficou
acordado que a decisão sobre os palestrantes será objeto de discussão da próxi_y'
reunião. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, cuja ata, eu, Vera Hei
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